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      L’expérience américaine
  de Morane en Juco D1

 Dodge City  (Kansas)



1,80 m, poste 5, Morane a évolué au Centre de Formation des
Flammes à Charleville-Mézières depuis l’âge de 14 ans. Elle a
rejoint Indépendance Community College (Kansas) en août
2023 et a décroché une full scholarship (bourse complète).
Pour sa deuxième année d’université, Morane évolue chez les
Conquistadors de Dodge City (Kansas).

Oû es tu ? En quelle classe ? Dans quelle Equipe es tu ?
Comment se déroule ta saison?
Je joue actuellement en tant que pivot  à Dodge City.
Le niveau est très élevé ici, avec une équipe compétitive et une intensité
d'entraînement constante. Nous avons des entraînements tous les jours,
avec des séances techniques et physiques, et des matchs souvent en
compétition avec les équipes de notre conférence. 
C’est une véritable immersion dans le basket à un niveau intense.
Concernant mon cursus scolaire, je suis inscrite maintenant en general
studies, avant j’étais en sciences sociales.

intensité,  préparation physique
 de haut niveau,   rapidité,

 focus sur les performances
 et les résultats. . . .

Peux tu nous décrire les équipements de ton université ?
Les équipements sont de très bonne qualité, avec des installations modernes
et un suivi personnalisé.
Le campus est bien équipé, avec des salles de classe modernes, des
bibliothèques et des espaces de travail, sans oublier un excellent logement
étudiant sur le campus.

Le Dôme de Dodge City :  s iège du Basketball



Basket français et basket américain : quelles sont les
différences ?
Le basket aux USA est beaucoup plus physique et rapide. Les
athlètes sont extrêmement bien préparés, avec des
entraînements très intenses et une préparation physique de haut
niveau.
En France, le basket est peut-être plus tactique et axé sur la
technique individuelle, tandis qu’aux USA, l’accent est mis sur
l’intensité du jeu et la condition physique. L’approche est plus «
business » aux États-Unis, avec un véritable focus sur les
performances et les résultats.

Comment se déroule ton début de saison ?
Le début de saison se passe bien. Nous avons eu une phase de
préparation très intense, avec des matchs amicaux et des tournois. On
est classé 5e du pays.
L’équipe est bien soudée et motivée.
Sur le plan personnel, je sens que je progresse constamment, en
particulier dans le tir à longue distance, ce qui n’était pas spécialement
mon point fort en commençant le basket.
Les matchs de saison régulière sont de plus en plus intéressants, et nous
avons hâte de nous mesurer aux meilleures équipes de notre
conférence.

L’immersion américaine t’a-t-elle aidé   
à améliorer ton niveau d’anglais ? 
Quelles recommandations donnerais-tu   
à un joueur qui veut tenter le rêve
américain ?
Oui, l'immersion m'a énormément aidé à
améliorer mon anglais, même si je maîtrisais
bien la langue avant d’arriver aux USA. Vivre
au quotidien dans un environnement
anglophone et interagir avec des joueurs, des
entraîneurs et des étudiants américains est
une expérience très enrichissante. 

Les points clés :  
Etre ouvert,

avoir  une bonne éthique de travail ,
 se concentrer sur ses objectifs

sportifs et académiques.



Quelles sont tes ambitions pour la suite ?
Mon objectif à court terme est de continuer à
m'améliorer sur le plan physique et technique et de
devenir une très bonne joueuse. À plus long terme,
j’espère obtenir une bourse dans une université de
D1, pour continuer à progresser et viser une
carrière professionnelle, que ce soit en Europe ou
en WNBA. Je souhaite aussi finir mes études, pour
avoir un plan de carrière diversifié.

Mes objectifs :  
intégrer la NCAA D1,

 obtenir  une full  schoolarship,
viser une carrière professionnelle 

en Europe ou WNBA.. .

Pour un joueur qui veut tenter le rêve américain, je
recommande vivement de travailler son anglais avant de
partir, même si ce n'est pas obligatoire. Il est essentiel de bien
communiquer sur le terrain et dans les relations sociales. Être
ouvert, avoir une bonne éthique de travail et savoir se
concentrer sur ses objectifs sportifs et académiques sont
également des points clés.



Que t’a apporté Transatlantic Basketball ?
Transatlantic Basketball m’a accompagné à chaque étape de mon
projet, de la recherche de bourse, à la gestion de l’inscription et
l'adaptation à la vie universitaire et sportive aux États-Unis. Leur
réseau de contacts avec des entraîneurs américains m’a donné une
chance d’atteindre un niveau supérieur en basket.
Pour ma famille, Transatlantic Basketball lui a apporté
essentiellement de la sérénité car elle savait que j’étais  entre de
bonnes mains.

Encore aujourd’hui, je sais ainsi que ma famille pouvoir  compter sur
Sylvie et Maxime.
Un grand merci à tous les deux pour votre dévouement et votre
écoute.

Pourquoi avoir choisi Transatlantic Basketball ?
Mes démarches ont commencé en début d’année de Terminale. Avec ma
famille, nous avons contacté l’Agence. 
Le premier contact avec Sylvie nous a beaucoup rassurés. Les premières
informations  nous ont paru simples, faciles à comprendre et très
concrètes : ce qui nous a permis très rapidement de nous projeter dans
cette aventure..
Après avoir été acceptée à Independence Community College, Sylvie nous
a aidé dans toutes les démarches administratives complexes pour mon
inscription ainsi que la procédure du visa.
Des conseils permanents nous ont été donnés au fur et à mesure des
contacts établis avec le coach et le service des admissions afin que mon
départ se passe dans les meilleures conditions
 


